

**// English version below //**

In unserer Mediathek stellen wir ausgewählte Fotos, Grafiken, Videos und Audios zu den Forschungsschwerpunkten am Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf (HZDR) zur Verfügung.

Bitte beachten Sie folgende Nutzungsbedingungen:

Die Nutzungsrechte aller in die Mediathek eingestellten Medien liegen – sofern nicht anders angegeben – beim Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf e. V. (HZDR). Sie dürfen für nicht-kommerzielle, wissenschaftliche Zwecke, zur Verbreitung in Presse und Medien und für pädagogische Zwecke unter folgenden Bedingungen kostenfrei genutzt werden:

Das HZDR ist als Quelle deutlich sichtbar anzugeben, soweit kein anderes Copyright vermerkt ist. Der Hinweis muss jedem verwendeten Foto und jeder verwendeten Grafik eindeutig zugeordnet sein, beispielsweise:

Foto: Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf / Max Mustermann  
oder aus Platzgründen  
Foto: HZDR / M. Mustermann

Die Verwendung zu anderen Zwecken als den oben genannten, insbesondere zu kommerziellen oder nicht wissenschaftlichen Zwecken, ist ohne vorherige ausdrückliche, schriftliche Zustimmung durch das HZDR nicht gestattet. Sollten Sie das Material für kommerzielle Zwecke (insb. Werbung und Verkauf) benötigen, wenden Sie sich bitte an die Abteilung Kommunikation und Medien ([kontakt@hzdr.de](mailto:kontakt@hzdr.de)). In diesem Fall benötigt das HZDR schriftliche Informationen über Ihr Vorhaben sowie ein kostenloses Belegexemplar. Erst nach Erhalt der Informationen entscheidet das HZDR, ob es Ihnen zur Verfügung gestellt wird.

Die Medien dieser Mediathek dürfen nicht in anderen Bilddatenbanken, auf Datenträgern, durch E-Mails oder in den sozialen Medien angeboten und verteilt werden. Eine Verwendung im Zusammenhang mit rechtswidrigen Inhalten ist untersagt.

Das HZDR haftet nicht für die Richtigkeit, Echtheit, Vollständigkeit, Fehler redaktioneller und technischer Art, Auslassungen sowie für die Aktualität oder für Ähnliches der Fotos, Grafiken, Audios und Videos. Die Nutzung der HZDR-Mediathek erfolgt auf eigene Gefahr. Soweit Sie das Material verwenden, ist eine Haftung des HZDR für die Verwendung – auch gegenüber Dritten – ausgeschlossen.

Fragen und Anmerkungen bzw. Belegexemplare bitte an:

Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf  
Kommunikation und Medien  
Dr. Bernd Schröder  
Bautzner Landstr. 400 | 01328 Dresden  
Telefon 0351 260 2450 | Fax 0351 260 2711  
E-Mail: [b.schroeder@hzdr.de](mailto:b.schroeder@hzdr.de) | Homepage: [www.hzdr.de](http://www.hzdr.de)

The HZDR Media Library features select photographic, graphical, video, and audio file content related to research conducted at the Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf (HZDR).

Please note the terms of use as outlined below:

Unless otherwise specified, usage rights of any media content featured as part of the Media Library rest solely with the Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf e. V. (HZDR). The files may be used free of charge for any non-commercial, scientific purpose, for dissemination in the press and media, and for training purposes subject to the terms and conditions set forth in this document:

You must clearly identify the HZDR as the source of the file unless a different copyright is specified. The file source should be unambiguously assigned to any photograph or graphical file, as in the following example:

Photo: Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf / John Sample  
or, if there is not enough space,  
Photo: HZDR / J. Sample

Use of any media content for any purpose other than the above stated and specifically for commercial or non-scientific purposes is prohibited without the express prior written permission by the HZDR. Should you require any of the materials for commercial use (esp. advertisement and/or sales), please contact the HZDR Communications and Media directly ([contact@hzdr.de](mailto:contact@hzdr.de)). In such a case, the HZDR will require you to submit in writing information about your project as well as a free hard copy. Only once this information has been received will the HZDR make a decision as to whether or not permission will be granted.

None of the media content available through the Media Library may be offered or disseminated through any other image database, data storage device, or online website (social media). Any use in relation to unlawful content is strictly prohibited.

The HZDR disclaims all liability relating to the integrity, validity, completeness, any editorial or technical errors, omissions, as well as for the up-to-dateness and the like of any of the photographic, graphical, audio, or video file content. You agree that you are solely responsible for any and all use of the materials available through the HZDR Media Library. The HZDR cannot be held liable for your use of any of the Media Library materials including vis-à-vis any third party.

Questions and comments, as well as, hard copies should be addressed to:

Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf  
Communications and Media  
Dr. Bernd Schröder  
Bautzner Landstr. 400 | 01328 Dresden | Germany  
Phone +49 351 260 2711 | Fax +49 351 260 2700  
Email: [b.schroeder@hzdr.de](mailto:b.schroeder@hzdr.de) | Homepage: [www.hzdr.de](http://www.hzdr.de)